

Un parcours pour améliorer votre âge biologique



Votre âge chronologique est irréversible, à la différence de votre âge biologique, celui de votre corps, qui peut être modifié.

L'âge chronologique et l'âge biologique : deux mesures distinctes du vieillissement

L'âge chronologique mesure le temps écoulé depuis votre naissance, tandis que l'âge biologique reflète l'état réel de votre corps et de vos cellules. Deux personnes du même âge chronologique peuvent avoir des âges biologiques très différents, influencés par des facteurs comme la génétique, le mode de vie, l'environnement et le stress.

Dans une approche de prévention axée sur la longévité, l'objectif est de ralentir, voire de "rajeunir" le vieillissement biologique. L'âge biologique peut être mesuré par divers marqueurs, comme la longueur des télomères ou les biomarqueurs sanguins.

Comprendre votre âge biologique vous permet d'identifier les domaines à améliorer et d'adapter votre mode de vie pour optimiser votre santé à long terme. En vous concentrant sur la réduction de votre âge biologique, vous pouvez potentiellement augmenter votre espérance de vie en bonne santé, indépendamment de votre âge chronologique.

Notre approche personnalisée du vieillissement, avec un accompagnement de long terme, ouvre de nouvelles perspectives dans le domaine de la médecine préventive et de la longévité, permettant d'élaborer des stratégies de santé basées sur l'état biologique réel de chaque personne.

A journey to improve your biological age

Chronological age measures time since birth, while biological age reflects the body's actual condition. Influenced by various factors, biological age can differ from chronological age. Longevity prevention aims to slow down biological aging, which can be measured through various markers. Understanding one's biological age allows for long-term health optimization. This personalized approach opens new perspectives in preventive medicine and longevity.